

Dienstag 28. April 2020

"Jackson Three": Rohbau im FRANKLIN-Quartier Mannheim steht







Unser Bauprojekt "Jackson Three" ist Teil des neuen FRANKLIN-Quartiers in Mannheim. Auf dem Gelände der ehemaligen US-Wohnsiedlung entsteht ein lebendiges, zukunftsfähiges Stadtquartier mit einem Mix aus urbanem Wohnen mitten im Grünen, Arbeitsplätzen, Freizeitangeboten, Einkaufsmöglichkeiten und optimaler Verkehrsanbindung.

"Jackson Three" - das sind elf neue Mehrfamilienhäuser mit insgesamt 143 Wohnungen sowie zwölf weitere Wohnungen: Durch die Sanierung eines ehemaligen Kasernenhauses bleibt die

Historie des Quartiers erhalten und bildet gleichzeitig ein harmonisches Ensemble mit dem Neubau.

Die GWH Bauprojekte trägt mit "Jackson Three" dazu bei, ein Quartier mit hoher sozialer Durchmischung und Lebensqualität entstehen zu lassen. Charakteristisch hierfür sind großzügige Freiflächen, integrierte Mietgärten, moderne Wohnungen mit attraktiven Grundrissen, bodentiefen Fenstern, Balkonen und Fußbodenheizung. Darüber hinaus sind für Elektroautos zwei Carsharing- Parkplätze geplant.

Der Rohbau der Neubaukomplexe steht mittlerweile, die Entkernung des Bestandsgebäudes ist abgeschlossen. Alle Häuser sind bereits mit Fenstern versehen. Die Fassaden im ersten Block stehen kurz vor Fertigstellung und der Ausbau schreitet voran. Voraussichtlich zum Jahreswechsel können die ersten Wohnungen bezogen und "Jackson Three" im FRANKLIN-Quartier Leben eingehaucht werden.

© 2014-2020 GWH Bauprojekte GmbH